

LA CTA DEL CHACO SALUDA EL TRIUNFO DE LA PRESIDENTE CRISTINA FERNANDEZ DE KICHNER.

Los trabajadores y las trabajadoras de la CTA del Chaco saludamos con alborozo el triunfo indiscutible de la Presidenta Cristina Fernandez de Kichner y nos comprometemos públicamente a sostener este triunfo en las próximas elecciones del 23 de Octubre del 2011.

Las razones de este apoyo explícito ya las discutimos en un plenario regional realizado en Corrientes el pasado 30 de Julio donde acordamos que debemos profundizar el rumbo hacia un cambio de modelo productivo.

Nadie puede dudar ahora que la mayoría del pueblo argentino votó las políticas de estado del gobierno y que desoyó las propuestas autoritarias y de restauración de épocas antidemocráticas. No dudamos en que queda mucho por hacer sobre todo para nuestro nordeste argentino donde sentimos las desigualdades con más crudeza, el precio de la nafta es sin duda uno de los ejemplos más visibles, o los salarios familiares.

Tampoco escondemos nuestra opinión sobre algunas candidaturas, pero entendemos que lo más importante fue afianzar a un gobierno al que lo acechaba la derecha reaccionaria y pretendía desacreditarlo con operativos mediáticos a emblemáticas figuras que han apoyado las políticas de reparación democrática y de igualdades imprescindibles como las que necesitaban nuestros hermanos de los pueblos originarios.

Hay que profundizar el rumbo para terminar con los bolsones nostálgicos de las políticas de la Dictadura que siguen produciendo hechos como los de Jujuy, y sobretodo con sus amos lo terratenientes oligárquicos.

La Presidente ha dado al otro día del triunfo un mensaje de unidad del pueblo argentino y una convocatoria al parlamento para combatir a los monopolios extranjeros que quieren quedarse con nuestras tierras y nuestras aguas.

Los trabajadores argentinos tenemos nuestra historia, el pasado 14 de Agosto hemos participado junto al resto de nuestro pueblo en otro hecho que ha marcado un nuevo hito: la mayor participación en una interna, en una elección de representantes, porque sabemos reconocer a los que respetan nuestra dignidad.

COMISION EJECUTIVA PROVINCIAL
CENTRAL DE TRABAJADORES DE LA ARGENTINA